

## Cegah Kenakalan Remaja, Kapolsek Babakan beserta Anggota Polsek Babakan Lakukan himbauan Kamtibmas tentang kenakalan Remaja kepada Siswa/i SMP PGRI Babakan

Panji R - [CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM)

Jun 19, 2024 - 16:00



KAB. CIREBON - Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto., S.H beserta Anggota

Polsek Babakan melaksanakan giat himbauan kenakalan remaja ke SMP PGRI Babakan Kec. Babakan Kab. Cirebon, Kamis (19/06/2024).

kunjungan ini merupakan bagian dari strategi Polsek Babakan dalam melibatkan diri secara aktif di lingkungan pendidikan guna mencegah dan mengurangi perilaku kenakalan remaja yang seringkali di lakukan oleh siswa/i baik SMP maupun SMA.

Didampingi oleh Kepala Sekolah dan para guru, Kapolsek dan Anggota Polsek Babakan memberikan penyuluhan dan himbauan-himbauan kepada siswa siswi SMP PGRI Babakan, perihal kenakalan remaja seperti tidak boleh Bullying, Tawuran, pesta miras, Narkoba dan berkendara memakai knalpot tidak sesuai spektek.

Dalam Himbauanya Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto., S.H juga mengajak siswa-siswi agar menjadi agen perubahan dengan menjadi teladan bagi teman-teman sesama pelajar, rajin dan tekun belajar dalam meraih cita-cita serta tidak lakukan bolos.

“Dan yang paling penting jauhi narkoba, minuman keras, pergaulan bebas dan bullying atau tawuran antar pelajar,”

Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto., S.H mengatakan, kegiatan sambang sekolah ini merupakan salah satu upaya Polsek Babakan dalam membantu menciptakan lingkungan belajar yang aman, positif, dan mendukung perkembangan optimal siswa.

“Jadi kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian polisi terhadap generasi muda. Melalui pendekatan yang baik, diharapkan para pelajar dapat lebih memahami dampak dari perilaku kenakalan remaja dan mampu membuat pilihan yang bijak,” ujar Iptu Sugiharto., S.H.

“Kami juga berharap kolaborasi antara kepolisian dan sekolah dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan generasi muda yang berakhlak mulia dan bertanggung jawab,” tutup Kapolsek.